



BOLETÍN PIAMARTINO

“EL PATIO”

Nº6

Viernes 30 de mayo de 2025



Querida Comunidad Piamartina:

Esperando que se encuentren bien, compartimos con ustedes algunas de las actividades vividas durante esta semana por nuestros estudiantes

“Los Piamartinos somos llamados a fortalecer nuestra misión haciendo bien, el Bien”

Capacitación para asistentes de la educación sobre el uso correcto del DEA: una herramienta que puede salvar vidas

En una jornada clave para la seguridad escolar, los asistentes de la educación de nuestro colegio participaron en un curso especializado sobre el uso correcto del Desfibrilador Externo Automático (DEA). La actividad, organizada por el equipo de gestión escolar en conjunto con especialistas en primeros auxilios, abordó tanto el manejo técnico del dispositivo como la importancia de actuar con rapidez frente a una emergencia cardíaca.



Contar con un DEA en el colegio es fundamental, ya que este aparato puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte en casos de paro cardiorrespiratorio. Según los expertos, una respuesta inmediata, que combine maniobras de reanimación con el uso del DEA, aumenta significativamente las probabilidades de supervivencia.

El colegio reafirma así su compromiso con el cuidado y bienestar de toda la comunidad educativa, asegurando que su personal esté preparado para enfrentar emergencias y brindar apoyo efectivo en momentos críticos.

Acompañando a Gastronomía



Los alumnos del electivo TP de gastronomía de nuestro colegio están explorando diversas técnicas culinarias para desarrollar habilidades profesionales en la cocina. Bajo la guía de docentes especializados, los estudiantes practican métodos como el corte *en juliana* y *brunoise*, la cocción al vacío (*sous-vide*) y el emplatado creativo, esenciales en la gastronomía moderna.

Además, se enfatiza el manejo de ingredientes frescos y de temporada, promoviendo la sostenibilidad. Las clases incluyen preparaciones desde lo básico, como fondos y salsas, hasta técnicas avanzadas.

El taller también incorpora lecciones sobre seguridad alimentaria y organización en la cocina, fundamentales para su formación. Los jóvenes han demostrado gran entusiasmo, aplicando lo aprendido en recetas que fusionan tradición e innovación.

Retiro de Confirmación



Los estudiantes que se preparan para la Confirmación han participado de un retiro espiritual donde han vivido un encuentro con Jesús a través de la Santa Misa, pero también con temáticas y la preparación de sus cartas de solicitud al Obispo para recibir los sacramentos.

Foro Vocacional



Los estudiantes de Segundo Medio y Discípulos Piamartinos han participado del Foro Vocacional, donde un sacerdote (P. Davi de Sousa), un seminarista diocesano (Francisco González), una religiosa (Hermana Crescencia) y un matrimonio (Consuelo González y Tomás Olguín) han presentada la historia de sus vocaciones a la luz de la presencia de Dios. Tal actividad tuvo como objetivo ayudar a nuestros estudiantes a discernir las opciones de vida más allá de las carreras u oficios en el colegio.

Día del Estudiante en Enseñanza Media

El Colegio Carolina Llona celebró el Día del Estudiante 2025 con una jornada llena de alegría, juegos, presentaciones artísticas y sorpresas preparadas por centro de estudiantes y equipo de Convivencia Escolar. Se reconoce en los estudiantes de enseñanza media los valores de compañerismo y participación. La actividad reflejó el compromiso de nuestro colegio con la formación integral y el bienestar de sus alumnos para una sana convivencia escolar.



Eligiendo por el Amor – Mi primer Discernimiento Vocacional



Los estudiantes de segundo medio finalizaron el proceso formativo del cuadernillo de orientación vocacional con una emotiva ceremonia titulada “*Eligiendo por el Amor – Mi Primer Discernimiento Vocacional*”. Esta actividad marcó el cierre de una etapa de reflexión personal en el marco de su proceso de electividad. El objetivo de esta experiencia es acompañar a los jóvenes en exploración de sus intereses, talentos y aspiraciones, apoyándolos en la construcción de un proyecto de vida con sentido y compromiso.

Jornada de Sensibilización Vial

Este jueves, los estudiantes de enseñanza media del Colegio participaron en una **jornada de sensibilización vial** organizada en colaboración con la **Mutual de Seguridad**. La actividad consistió en un stand informativo ubicado en el patio central del establecimiento, donde los estudiantes pudieron acceder a material educativo y recibir orientación sobre los principales cuidados que deben tener como peatones, ciclistas y futuros conductores.

La Mutual de Seguridad entregó información clave sobre la prevención de accidentes, el respeto a las señales de tránsito, el uso responsable de dispositivos móviles en la vía pública, y la importancia de la atención plena en las calles. Además, los jóvenes participaron activamente realizando preguntas y comentando situaciones cotidianas relacionadas con la seguridad vial.



Centro Educacional Piamartino Carolina Llona de Cuevas
San José #577, Maipú

📞 225318326 - 225314124

✉️ contacto@colegiocarolinallona.cl

www.colegiocarolinallona.cl